

La reforma laboral del Gobierno español abarata el despido

El decreto de reforma laboral que aprobó ayer el Gobierno español abarata el despido más allá de lo que adelantó en el borrador de la semana pasada.

El contrato de fomento del empleo, con un despido barato más económico que el fijo- 33 días de indemnización por año trabajado-, se podrá aplicar a más colectivos que los previstos en el borrador de la reforma laboral presentado la pasada semana. Además, las empresas podrán aplicar despidos procedentes, con sólo 20 días por indemnización, si presentan pérdidas en sus resultados. El decreto no concreta durante cuánto tiempo ni qué volumen de pérdidas deberá acreditar, y deja su valoración a la opinión del juez. Otro de los cambios que la reforma

laboral, en vigor a partir de hoy mismo, presenta respecto al borrador de la semana pasada es la ampliación del pago del Fogasa de parte de la indemnización a los despidos objetivos de contratos fijos a los de fomento del empleo estable y a los colectivos por causas objetivas. La reforma puede sufrir aún más cambios en su tramitación parlamentaria como propuesta de ley. Por otra parte, ELA, LAB, STEE-EILAS, ESK, EHNE e Hiru registraron ayer su convocatoria de huelga general para el 29 de junio. UGT-Euskadi no se sumará a esta fecha. >2-3



Ura Gatikako baserri honetan barruraino sartu zen. Luis JAUREGIALTZO | ARGAZKI PRESS

EURIA ERRUZ GUREAN, 20 BAT HILDAKO ESTATU FRANTSESEAN

Joseba VIVANCO

Euri-jasa etengabea izan genuen atzo Euskal Herrian, batik bat Bizkaian: batez beste, 90-100 litro jaso ziren metro karratuko. Hainbat ibai eta errekek gainezka egin zuten. Erauntsiak ekialdera jo zuten gauean. Euriteak Okzitania ere gogor astindu zuen, eta gutxienez 20 hildako eragin zituen. >16-17 ETA 24

Currin y otros expertos abogan por impulsar la solución desde Euskal Herria

El facilitador sudafricano Brian Currin protagonizó ayer una mesa redonda organizada por la Diputación Foral de Gipuzkoa junto a otros tres expertos internacionales en resolución de conflictos. La sesión iba a analizar el impulso internacional y la Declaración de Bruselas, pero tuvo un cierto efecto bumerán: Currin, Denis Haughey, Pierre Hazan y William Weisberg terminaron subrayando que la solución se encuentra en Euskal Herria y, concretamente, que la clave reside en que los vascos encuentren puntos de unión y ejerzan una presión efectiva sobre Madrid para abrir un proceso de paz, aprovechando la senda abierta por la izquierda abertzale. Desde el público, Juan José Ibarretxe recalcó también que «somos nosotros los que tenemos que avanzar». >4-5 y EDITORIAL

CRÓNICA

ANE ARRUTI

El clásico de Mirande, en 400 voces

El teatro Arriaga de Bilbo acogió ayer la lectura ininterrumpida de la única novela de Jon Mirande. La controvertida "Haur besoetakoa", en la que se narra la relación amorosa entre un hombre y su ahijada de 11 años, fue leída desde las ocho de la mañana hasta las ocho de la tarde por unas 400 personas. Entre ellas se encontraban escritores, actores, políticos, sindicalistas, periodistas, profesores..., incluso representantes de *euskal etxeas* de todo el mundo. Es el tercer año que el euskaltegi Bilbo Zaharra organiza esta "Lectura de clásicos" que pretende «aplaudir y reconocer el esfuerzo de todos los que estudian euskara y homenajearles por su intensa dedicación». >40-41

GAUR, gehigarri berezia
ARABA EUSKARAZ 2010



GARArekin doan

MAÑANA
Baviera II

Alpes
PARA TODOS II

1 € + Gara